

POST

Beri Motivasi Dan Wawasan Kebangsaan, Babinsa Koramil 22/Wonosari Sambangi SD Negeri Sukorejo

Agung widodo - KLATEN.POST.WEB.ID

May 27, 2024 - 11:00



Beri Motivasi Dan Wawasan Kebangsaan, Babinsa Koramil 22/Wonosari Sambangi SD Negeri Sukorejo

KLATEN- Sertu Sri Nuryanto, Babinsa Desa Sukorejo dari Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](#) bersama Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari melakukan kunjungan ke SD Negeri Sukorejo di Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. Kedatangannya bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan melakukan komunikasi sosial dengan kepala sekolah, para guru, serta memberikan sosialisasi dan wawasan kebangsaan kepada para siswa. Senin (27/05/2024)

Dalam kunjungan yang penuh makna tersebut, Sertu Sri Nuryanto bersama Bhabinkamtibmas Desa Sukorejo, Aipda Santoso disambut oleh Kepala Sekolah SD Negeri Sukorejo, Rahmawati, S.Pd serta beberapa guru. Pertemuan ini menjadi momentum penting untuk mempererat hubungan dengan pihak sekolah.

Saat ditemui, Sertu Sri Nuryanto menyampaikan pentingnya semangat kebangsaan dan nasionalisme kepada para siswa. Ia menekankan bahwa generasi muda khususnya para siswa SD perlu memahami dan menghargai nilai-nilai kebangsaan sejak dini.

“Anak-anak adalah harapan bangsa. Mereka harus tumbuh dengan semangat kebangsaan yang kuat agar dapat menjadi generasi penerus yang tangguh dan berintegritas,” ujar Sertu Sri Nuryanto.

Selain itu, kunjungan ini juga dimaksudkan untuk memberikan motivasi kepada para siswa agar lebih bersemangat dalam menjalani kegiatan belajar mengajar dan hadirnya disini diharapkan dapat mendorong siswa untuk terus berprestasi dan mengharumkan nama sekolah.

Sementara itu Kepala Sekolah SD Negeri Sukorejo menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan kepedulian yang diberikan oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

“Kami sangat mengapresiasi kunjungan ini. Diharapkan kegiatan semacam ini dapat terus berlangsung untuk memberikan semangat dan motivasi kepada siswa-siswi kami,” pungkas Rahmawati. (Red)